



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



---

## La internacionalización de Auxadi en 50 países sitúa la facturación de esta multinacional en torno a los 45 millones de euros

Auxadi, una multinacional de servicios legales dirigida por Víctor Salamanca Jr. desde 2009, fue fundada por Víctor Salamanca Sr. en 1979 en Madrid para operar en España y Portugal, donde abrió en el 2001. En los últimos 15 años y bajo el liderazgo de la segunda generación, Auxadi opera en más de 50 países, con filiales en 22 jurisdicciones.

En la actualidad esta multinacional da servicio a más de 1.300 clientes, multinacionales o filiales de fondos de inversión inmobiliarios. Con casi 300 empleados se especializa en convertirse en la extensión internacional de los departamentos contables y de nómina de sus clientes, gracias a tu tecnología y procesos.

Este pasado año **la firma llegó a los 34 millones de euros de facturación**, representando España un 42% de estos ingresos; y las previsiones para el 2025 son de alcanzar los 45 millones aproximadamente. En 2020 el fondo británico *Inflexion* llegó a un acuerdo con la familia Salamanca para tomar una participación minoritaria en su capital y di ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |